



DR. MARKUS RÖSLER

Mitglied des Landtages Baden-Württemberg

Dr. Markus Rösler MdL GRÜNE - Konrad-Adenauer-Str. 12 -70173 Stuttgart

An die Vertreterinnen und Vertreter der Presse

Stv. AK-Sprecher der Grünen im Finanzausschuss
Naturschutzpolitischer Sprecher der Grünen

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Str. 12
70173 Stuttgart
0711/2063-649
Markus.Roesler@Grueene.Landtag-BW.de
www.MarkusRoesler.de
www.facebook.com/Dr.MarkusRoesler

11.3.2021

Land fördert Schulsanierung in Vaihingen mit 269.000 Euro

Rösler: Neue Toiletten für Ferdinand-Steinbeis-Realschule kommen im Sommer

„Die Sanierung der Schultoiletten in der Ferdinand-Steinbeis-Realschule in der Vaihinger Kernstadt wird mit 269.000 Euro durch das Land gefördert“, teilt der Vaihinger Landtagsabgeordnete Dr. Markus Rösler (Grüne) mit.

Mit einem umfangreichen Sanierungsprogramm hilft die grün-geführte Regierung landesweit Schulen, ihre Gebäude, Heizungen oder Technik zu erneuern. Auch die Ferdinand-Steinbeis-Realschule profitiert von den Mitteln: Die Toilettenanlagen des ca. 45 Jahre alten Gebäudes müssen dringend saniert werden. Starten sollen die Umbau-Maßnahmen in den Sommerferien. „Die Landesregierung sieht dringlichen Bedarf darin, die Kommunen bei Sanierungen zu unterstützen“, sagt Rösler.

Auch Datenleitungen, Dächer und Fenster müssen vielerorts renoviert, Heizungen erneuert oder es muss in Barrierefreiheit und Wärmedämmung investiert werden. Landesweit werden für das Haushaltsjahr 127 Sanierungsmaßnahmen mit insgesamt 100 Mio. Euro gefördert. Davon kommen 43,8 Mio. Euro allein für Schulen im Regierungsbezirk Stuttgart zugute.

Aufgabenträger sind die Kommunen und die freien Schulträger. Das Land und der Bund unterstützen die Träger bei dieser gewaltigen Herausforderung. „Das Förderprogramm ist eine echte Zukunftsinvestition und eine Investition in gute Bildung. Denn gute Bildung braucht gute Rahmenbedingungen“, so Rösler.

„Vielfach trägt die Sanierung von Gebäuden auch einen wichtigen Teil zum Klimaschutz bei“, so Rösler weiter. „Wir müssen alles daransetzen, den Ausstoß von Treibhausgasen zu verringern. Rund 20 Prozent der Treibhausgasemissionen in Baden-Württemberg gehen auf Gebäude zurück. Das Land geht als Vorbild voran, indem es durch kluge Sanierungen in Schulen die Klimabilanz verbessert.“